

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil wawancara, observasi dan analisis data yang peneliti dapatkan dan kemudian disajikan pada bab sebelumnya, maka diperoleh beberapa simpulan sebagai berikut:

Kemampuan guru kelas dalam menggunakan media berbasis teknologi informatika meliputi kemampuan menyampaikan tujuan pembelajaran dan menyiapkan siswa yang sangat baik, kinerja guru saat pembelajaran di dalam kelas yang sangat baik, kemampuan guru dalam penguasaan kelas yang sangat baik dan manajemen waktu yang kurang baik, keadaan sarana dan prasarana yang baik, kemampuan memberikan umpan balik yang cukup baik dan antusias siswa yang baik.

Faktor-faktor yang mempengaruhi kemampuan guru kelas dalam Menggunakan media berbasis teknologi informatika yaitu faktor guru yang pernah mengikuti pelatihan mengajar berbasis TIK serta pengalaman mengajar yang cukup lama, faktor peserta didik yang memiliki kesiapan dan kemampuan yang baik serta minat dan motivasi tinggi dalam mengikuti pembelajaran serta faktor lingkungan dan sarana prasarana yang mendukung kemampuan guru kelas dalam menggunakan media berbasis teknologi informatika.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan, ada beberapa saran untuk meningkatkan kemampuan guru kelas dalam menggunakan media berbasis teknologi informatika di SD Islam Terpadu Ukhuwah Banjarmasin ini.

1. Kepada kepala sekolah, hendaknya lebih meningkatkan lagi kemampuan guru kelas dalam menggunakan media berbasis teknologi informatika dengan bekerja sama dengan pihak guru yang bisa dilakukan saat supervisi.
2. Kepada guru yang mengajar menggunakan media berbasis TIK di kelas V SD Islam Terpadu Ukhuwah Banjarmasin, hendaknya selalu meningkatkan profesionalisme kerja, terutama dalam hal pengelolaan kelas, manajemen waktu dan dalam menggunakan media pembelajaran berbasis TIK dengan mengikuti berbagai kegiatan seperti penataran dan pelatihan penggunaan media berbasis TIK.
3. Kepada peserta didik, hendaknya selalu mengikuti proses pembelajaran dengan tekun, agar berprestasi dan tidak tertinggal oleh perkembangan zaman yang semakin canggih.